

## **La Ville de Paris prend acte de la décision de Jamel Oubechou de quitter ses fonctions de Président de l’Institut des Cultures d’Islam**

Après quatre années passées à la tête de l’Institut des Cultures d’Islam et un an après son départ pour l’Iran où il exerce les fonctions de Conseiller de Coopération et d’Action culturelle pour l’Ambassade de France, Jamel Oubechou a annoncé vendredi 12 février au Conseil d’Administration de l’association, sa démission. La directrice générale de l’établissement, Elsa Jacquemin, a également souhaité quitter ses fonctions.

La Ville de Paris prend acte de ces décisions qui font suite à plusieurs mois d’échanges témoignant d’un désaccord avec la Ville de Paris sur les orientations à venir de l’Institut des Cultures d’Islam.

Anne Hidalgo, Maire de Paris et Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire, remercient Jamel Oubechou et Elsa Jacquemin pour leur engagement au service de l’Institut des Cultures d’Islam.

Comme le prévoient les statuts de l’association, le Trésorier de l’association assure dès aujourd’hui par intérim l’ensemble des pouvoirs dévolus au Président et la continuité de l’action, jusqu’à l’élection prochaine de son successeur par le Conseil d’administration et la désignation d’une nouvelle direction qui permettront d’écrire une nouvelle page de l’Institut des Cultures d’Islam.

La Maire de Paris affirme à nouveau son ambition pour l’Institut des Cultures d’Islam et son engagement à pérenniser l’institution sur les deux sites actuellement occupés : rue Stephenson, avec la coexistence de surfaces dédiées au culte et à la culture, et rue Léon afin d’en faire, après concertation et travaux, le second site pérenne de l’ICI. Un projet sera proposé prochainement en ce sens au Conseil de Paris.

**Contacts presse :** [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61